



# 校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校

校長 村嶋 博史

R5,6,20 No.9

## 5・6年生がプール掃除をしました

6月13日(火)、5・6年生がプール掃除を行いました。約1年間、防火水槽として使用したプール内外の汚れを取り除くのは大変な作業ですが、さすが上級生、力を合わせてピカピカのプールに仕上げました。

1年生から4年生までの子供たちは、この高学年の頑張りに感謝しながらプールを使った学習に取り組みことでしょう。また、5・6年生は、学校の役に立つ仕事をしたという自己有用感や、自分たちが頑張っ掃除した分、大切に使う公共心などが育ったことでしょう。

## コミュニティ・スクール「学校運営協議会」第1回会議を行いました

6月16日(金)10時から、「コミュニティ・スクール『学校運営協議会』第1回会議」を会長の森様をはじめ、13名の委員の皆様にご出席いただき開催しました。

会では、委嘱状交付や授業参観、国版コミュニティ・スクールに係る概要説明等につき、今年度の本校の教育方針についてご説明させていただきました。その後の意見交換を通して、教育方針に対するご承認をいただきましたので、今後力強く推進して参ります。

今後も「地域と共にある学校」「社会総掛かりでの子育て」の実現に向け、運営協議会の委員様とともに進めていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



## 地域の方に学んでいます(クラブ活動)

学校教育活動の中には、子供たちが自分の興味・関心に合わせて活動する「クラブ活動」(対象：4・5・6年生)があります。このクラブ活動には、趣味的な要素も入り、自分の好きな内容を選択できるため、子供たちにとっては楽しい学習の一つとなっています。

八代小学校のクラブ活動は、八代校区住民自治協議会のご協力のもと、全ての活動に地域の方を講師としてお招きしています。本年度は、「書道」「茶道」「華道」「手芸」「レクリエーション」「短歌」「料理」「ニュースポーツ」「将棋」「写真」の10のクラブに24名の方々にご協力いただいています。子供たちにとっては、それぞれの活動に精通されている方から、その楽しさを直に学ぶことができたり、地域の方々と親しく触れ合えたりする大変有意義な時間となっています。



書道



茶道



華道



手芸



レクリエーション



短歌



料理



ニュースポーツ



将棋



写真